

とまちゃん通信



建設環境委員会で質疑

①省エネエネルギー社会の実現には、個人、企業、団体などあらゆる主体の理解・協力が不可欠であることから、継続的かつ積極的に普及啓発に取り組むこと。また、他自治体の啓発手法も絶えず注視し、効果的なものは躊躇なく取り入れること。

②省エネ性能の高い住宅・建築物の建設や既存住宅・建築物の省エネ化

③県有施設について、新築・改築時の省エネ性能の高い建築化や、既存施設における照明のLED化等省エネ性能などの普及啓発に取り組むこと。

④高校の教室の断熱ワークショップなど、学校教育の環境に対する関心を高め取組を推進すること。

⑤公共工事において、建設機械の省エネ対策などの取組が広がるよう、工事成績評定の加点対象とするなど、事業者による省エネ化について検討すること。

以上の提案が実行されることは、これからも点検していきます。

地域振興部長 タクシードラム

事業者への新たな事業の提案や、全国の事例の情報提供など、経営強化に向けた取り組みについての情報提

供や相談などの支援の必要があると考へるが、県の考



高校での断熱改修について聞く

省エネエネルギー社会の実現
令和3年度から「省エネエネルギー社会の実現について」をテーマに行ってきた調査活動の結果を議会に報告しました。

国は、2050年までに温室効果ガス排出実質ゼロに

する脱炭素社会の実現を目指すことを宣言し、本県でも、令和2年11月に同様の目標を掲げました。そこで、本委員会では、業務・家庭部門を中心とした省エネの先駆的な取り組を行っており、次のこと

改修が進むよう、省エネ化によるコストメリットや健康効果などを交えた効果的な普及啓発や技術者の育成に民間事業者と協力して取り組むこと。あわせて、国による補助制度や省エネ性能などの普及啓発に取り組むこと。

④高校の教室の断熱ワークショップなど、学校教育の環境に対する関心を高め取組を推進すること。

⑤公共工事において、建設機械の省エネ対策などの取組が広がるよう、工事成績評定の加点対象とするなど、事業者による省エネ化について検討すること。

以上の提案が実行されることは、これからも点検していきます。

建設環境委員会報告
くためには、公立・公的病院が拠点病院として巡回診療や診療所への医師派遣など地域の診療支援において大きな役割を果たしていることや、公立診療所等が地域で唯一の医療機関として医療を支えている場合もあることなどを踏まえ、それらの医療機関を運営や人材確保の両面でしっかりと支えることで地域医療を守つていくことが重要である。

このため、引き続き、県が各圏域に設けた協議の場などで、市町村や医療関係者など

●**地域内での公的な移送サービス事業にタクシードラム**
を活用することについてどのような課題があるのか聞く。

地域振興部長 市町村からは、「委託先のタクシードラム」においてドライバーの確保が難しくなっていることや、

同時に多くの人を輸送するニーズがあるため、通常のタクシー車両よりも大きい、いわゆるジャンボタクシー車両の購入費用が負担となつていることが課題である。

また、県内でのタクシードラムの利用者数は、平成29年度の515万人余に対し、新型コロナウイルス感染症の影響もあり、令和3年度には2770万人余と半減している状況にある。これに伴い車両台数も、平成29年度の1,436台に対し、令和3年度には1,139台と5年間で297台減少しており、公的な移送サービスを実施するための体制の確保が難しくなっていることも課題の一つではないかと考えている。

●**人口減少をくい止める**
くためには、公立・公的病院が拠点病院として巡回診療や診療所への医師派遣など地域の診療支援において大きな役割を果たしていることや、公立診療所等が地域で唯一の医療機関として医療を支えている場合もあることなどを踏まえ、それらの医療機関を運営や人材確保の両面でしっかりと支えることで地域医療を守つていくことが重要である。

このため、引き続き、県が各圏域に設けた協議の場などで、市町村や医療関係者など

●**地域内での公的な移送サービス事業にタクシードラム**
を活用することで効率的に車を寄せることが必要で、タクシーなどを使い乗り合わせて活用することで効率的にタクシー事業者を活用することができます。また、タクシードラムのように専門的な事業者を活用することで安心ですべて活用することで効率的に輸送することができます。また、タクシードラム事業者のように車を寄せることが必要で、タクシーなどを使い乗り合わせて活用することで効率的にタクシードラム事業者を活用することができます。

私は、建設環境委員長報告でも、省エネエネルギー社会の実現にむけて、脱炭素社会を目指す各分野での取組を提言しましたが、県の事業の中でも率先して温暖化ガスの排出抑制に取組んでもらいたいとの要望となりました。

私は、建設環境委員長報告でも、省エネエネルギー社会の実現にむけて、脱炭素社会を目指す各分野での取組を提言しましたが、県の事業の中でも率先して温暖化ガスの排出抑制に取組んでもらいたいとの要望となりました。

私は、建設環境委員長報告でも、省エネエネルギー社会の実現にむけて、脱炭素社会を目指す各分野での取組を提言しましたが、県の事業の中でも率先して温暖化ガスの排出抑制に取組んでもらいたいとの要望となりました。

●**人口減少の著しい中山間地域について、圏域の協議における意見を踏まえ、地域医療の方向性について、県として現段階でどのように捉えているのか。**

と、医療機関同士の連携をはじめ、限られた医療資源の効率的、効果的な活用方策などについて議論し、人口が減少している地域においても身近な医療サービスが提供できるよう取組んでいく。

●**人口減少をくい止める**
と、医療機関同士の連携をはじめ、限られた医療資源の効率的、効果的な活用方策などについて議論し、人口が減少している地域においても身

●**会派で知事に予算要望**
12月16日、民主県民クラブでは、新年度予算編成に向けての要望書を知事に提出しました。今回はコロナ対策、物価高騰対策など20項目余り

●**公共交通の確保**
移送サービスを必要とする高齢者などを送迎するにはできるだけ自宅に近いところまで車を寄せることができます。また、タクシードラム事業者を活用することで効率的にタクシードラム事業者を活用することで効率的にタクシードラム事業者を活用することができます。

私は、建設環境委員長報告でも、省エネエネルギー社会の実現にむけて、脱炭素社会を目指す各分野での取組を提言しましたが、県の事業の中でも率先して温暖化ガスの排出抑制に取組んでもらいたいとの要望となりました。



知事に要望内容について説明